

Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD Crawler RTR



PERFORMANCE IMPARABLE – PRIX IMBATTABLE

UNSTOPPABLE PERFORMANCE – UNBEATABLE PRICE

Parfait pour les amateurs de crawling soucieux de leur budget, le SCX10™ III Base Camp™ 4WD RTR offre des performances élevées dans un design sobre et classique qui offre encore beaucoup de réalisme à l'échelle. C'est le meilleur rapport qualité/prix disponible dans un engin Axial® à l'échelle 1/10 ! Que vous soyez un vétéran du rock crawling ou un nouveau venu, la plateforme SCX10 III Base Camp sera votre machine de prédilection. Conquérir les sentiers dès la sortie de la boîte, prêt pour votre prochaine création de performance à l'échelle !

Perfect for cost-conscious crawling enthusiasts, the SCX10™ III Base Camp™ 4WD RTR delivers high performance in a lean and classic design that still offers plenty of scale realism. It's the most bang for your buck available in a 1/10 scale Axial® rig! Whether you are a seasoned R/C rock crawling veteran, or you are brand new to the hobby, the SCX10 III Base Camp platform will be your go to rig. Conquer the trails right out of the box, ready for your next scale performance driven creation!



L'Axial® SCX10™ à l'échelle 1/10 est depuis longtemps la plateforme de véhicule RC de choix pour les amateurs de sentiers à l'échelle, offrant des détails passionnants et des performances tout-terrain supérieures. Chaque nouvelle génération de SCX10™ met la barre plus haut en matière de réalisme de l'escalade. Désormais, avec le SCX10™ III Base Camp™ 4WD prêt à l'emploi, même les fans de crawling soucieux de leur budget peuvent découvrir les performances inégalées de l'ingénierie Axial®, tout en profitant d'un grand réalisme à l'échelle. Le Base Camp™ 4WD est le meilleur rapport qualité/prix disponible sur un engin Axial® à l'échelle 1/10 !

The 1/10 scale Axial® SCX10™ has long been the RC vehicle platform of choice for scale trail enthusiasts, providing exciting detail and superior off-road performance. Each new SCX10™ generation raises the bar in rock crawling realism. Now, with the ready-to-run SCX10™ III Base Camp™ 4WD, even cost-conscious crawling fans can experience the unmatched performance of Axial® engineering — and enjoy plenty of scale realism, too. The Base Camp™ 4WD is the most bang for your buck available in a 1/10 scale Axial® rig!





Le SCX10™ III Base Camp™ 4WD intègre tous les composants clés qui rendent les véhicules SCX10™ III si efficaces sur les pistes. Pour les bashers à petit budget, Axial® a réduit les coûts en incluant la classique transmission à une vitesse et en mettant un peu moins de détails moulés sur la carrosserie. Le Base Camp™ 4WD offre toujours les performances élevées que vous attendez d'un véhicule Axial®. Le centre de gravité bas de la transmission à une vitesse l'aide même à coller plus étroitement aux sentiers, et le nouveau style de carrosserie a un look distinctif et génial.

La rigidité du châssis à profilés en C en acier du SCX10™ III Base Camp™ 4WD réduit la flexion du cadre et augmente la précision des mouvements de la suspension. Un jeu complet de roulements à billes et des engrenages internes entièrement métalliques confèrent à la transmission force et longévité. La suspension optimisée comprend des maillons entièrement métalliques et des amortisseurs à bain d'huile qui peuvent être réglés pour trouver le meilleur taux d'amortissement pour n'importe quelle surface.

Les roues Black Rhino, sous licence officielle, ajoutent une touche d'échelle. Les pneus Falken Wildpeak à gomme R35 fournis avec le SCX10™ III Base Camp™ 4WD offrent une bonne garde au sol et une adhérence sûre sur la terre, les rochers et toutes les autres surfaces hors piste.

Assemblé en usine et prêt à fonctionner, l'Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD est livré avec presque tout ce dont vous avez besoin pour vous lancer sur les sentiers dès sa sortie de la boîte, notamment l'émetteur, le récepteur, l'ESC, le moteur, le servo et le corps fini. Il suffit d'ajouter vos batteries et votre chargeur préférés. Pour tous ceux qui souhaitent rejoindre le style de vie de l'aventure RC - en montagne, en forêt, dans le désert ou dans le jardin - le Base Camp™ 4WD abordable et performant rend les choses possibles !

The SCX10™ III Base Camp™ 4WD incorporates all of the key components that make SCX10™ III vehicles so effective on the trails. For bashers on a budget, Axial® has kept costs down by including the classic, single-speed transmission and putting a few less molded details on the body. The Base Camp™ 4WD still delivers the high performance you expect from an Axial® crawler. The single-speed transmission's low center of gravity even helps it stick tighter to the trails, and the new body style has a distinctive, awesome scale look.

The stiffness of the SCX10™ III Base Camp™ 4WD steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases the precision of suspension movement. A full set of ball bearings and all-metal internal gears give the transmission strength and durability. The optimized suspension includes all-metal links and oil-filled shocks that can be tuned to find to the best dampening rate for any surface.

Officially licensed Black Rhino wheels add scale looks. The R35 compound Falken Wildpeak tires included with the SCX10™ III Base Camp™ 4WD provide good ground clearance and a secure grip on dirt, rocks, and all other off-road surfaces.

Factory-assembled and ready-to-run, the Axial® SCX10™ III Base Camp™ 4WD comes with almost everything needed to hit the trails right out of the box, including the transmitter, receiver, ESC, motor, servo, and finished body. Just add your preferred batteries and charger. For anyone who wants to join the RC adventuring lifestyle — in the mountains, forest, desert, or backyard — the affordable, high-performance Base Camp™ 4WD makes it possible!

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



CHÂSSIS SCX10™ III EN ACIER À PROFILÉS EN C / SCX10™ III STEEL C-CHANNEL CHASSIS

La rigidité du châssis à profilés en C en acier du SCX10™ III Base Camp 4WD réduit la flexion du cadre et augmente la précision des mouvements de la suspension.

The stiffness of the SCX10™ III Base Camp 4WD steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases the precision of suspension movement.

TOUTE NOUVELLE TRANSMISSION LCXU À UNE VITESSE / ALL-NEW LCXU SINGLE SPEED TRANSMISSION

Équipé d'une transmission à une vitesse haute performance, le SCX10™ III Base Camp 4WD a un centre de gravité bas pour une meilleure stabilité sur les parcours et les sentiers. La transmission comprend également un jeu complet de roulements à billes et des engrenages internes entièrement métalliques pour la résistance et la longévité. Les engrenages internes peuvent être intervertis pour permettre l'utilisation de notre kit de conversion d'essieu standard en option (AXI238000).

Equipped with a high performance, single-speed transmission, the SCX10™ III Base Camp 4WD has a low center of gravity for stability over courses and trails. The transmission also includes a full set of ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability. The internal gears can be switched to allow for use of our optional Standard Axle Conversion Kit (AXI238000).

GÉOMÉTRIE DE SUSPENSION OPTIMISÉE / OPTIMIZED SUSPENSION GEOMETRY

La géométrie de la suspension avant du SCX10™ III Base Camp 4WD est optimisée pour réduire le bump steer, tandis que le 4-link arrière réduit le torque twist.

The front suspension geometry of the SCX10™ III Base Camp 4WD is optimized to reduce bump steer, while the rear 4-link reduces torque twist.

MAILLONS EN MÉTAL / METAL LINKS

Tous les maillons sont en métal et tous les points de pivotement sont sur des billes en acier inoxydable qui offrent des performances de longue durée.

All links are metal, and all pivot points are on stainless steel balls that provide durable, long-lasting performance.



Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



AMORTISSEURS RÉGLABLES EN ALUMINIUM DE TYPE COILOVER / ALUMINUM ADJUSTABLE COILOVER SHOCKS

Les amortisseurs à bain d'huile ont un corps fileté en aluminium et un ressort unique de type coilover. Les amortisseurs sont réglables pour obtenir le meilleur taux d'amortissement. L'augmentation de la taille de leur alésage crée également un plus grand volume de fluide pour de meilleures performances.

The oil-filled shocks have aluminum threaded bodies and a single coilover spring. The shocks are tunable for achieving the best dampening rate. Their increased bore size also creates more fluid volume for better performance.

JANTES MONOBLOC BLACK RHINO / BLACK RHINO ONE-PIECE WHEELS

Les jantes Black Rhino sous licence officielle ajoutent une touche de réalisme.

Officially licensed Black Rhino wheels add scale looks.

PNEUS FALKEN WILDPEAK / FALKEN WILDPEAK TIRES

Les pneus Falken Wildpeak de 4,7 pouces de hauteur et à composition R35 inclus avec le SCX10™ III Base Camp 4WD offrent une plus grande garde au sol et une meilleure adhérence sur la terre, les rochers et tous les autres sentiers hors route.

The 4.7" tall, R35 compound Falken Wildpeak tires included with the SCX10™ III Base Camp 4WD provide more ground clearance and more grip on dirt, rocks, and all other off-road trails.

SYSTÈME RADIO SPEKTRUM™ SLT3 / SPEKTRUM™ SLT3 RADIO SYSTEM

La radio SLT3 à 3 canaux incluse avec le récepteur SR315 à double protocole offre un contrôle SLT 2,4GHz fiable dès maintenant et un potentiel de mise à niveau DSMR® de niveau supérieur pour l'avenir. Les fonctions réglables par l'utilisateur comprennent les réglages de la direction et de l'accélérateur, le taux de direction et les limites de l'accélérateur. Le volant recouvert de mousse de l'émetteur permet un contrôle sans glissement.

The included SLT3 3-channel radio with SR315 Dual Protocol receiver provides dependable SLT 2.4GHz control now and next-level DSMR® upgrade potential for the future. User-adjustable features include steering and throttle trims, steering rate, and throttle limits. The transmitter's foam-covered steering wheel allows no-slip control.

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu



FEATURES

- La toute nouvelle transmission à une vitesse LCXU comprend un jeu complet de roulements à billes et des engrenages internes entièrement métalliques pour plus de solidité et de durabilité.
- Le châssis rigide à profilés en C en acier SCX10™ III réduit la flexion du cadre et augmente la précision des mouvements de la suspension.
- Les roues Black Rhino sous licence offrent un look à l'échelle.
- Les pneus Falken Wildpeak sous licence augmentent la garde au sol sur les surfaces rugueuses et l'adhérence sur les sentiers glissants.
- Les amortisseurs à remplissage d'huile entièrement reconstructibles comprennent des corps d'amortisseurs filetés anodisés transparents et des ressorts hélicoïdaux.
- La radio Spektrum™ SLT3 2,4GHz avec récepteur SR315 à double protocole offre un contrôle SLT 2,4GHz fiable dès maintenant et un potentiel de mise à niveau DSMR® pour l'avenir.
- Le système d'alimentation inclus et installé comprend un moteur à balais Dynamite® 35T et un contrôleur électronique à balais Spektrum™ 40A.
- Le servo à engrenage métallique et à couple élevé de 15 kg est étanche pour ramper en toute confiance dans toutes les conditions météorologiques et de piste.
- Le nouveau style de carrosserie offre un look d'échelle excitant et une construction finie plus légère.
- Nouveaux pare-chocs Demello Off Road à haut dégagement.
- All-New LCXU Single Speed Transmission includes a full set of ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability.
- Stiff SCX10™ III steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases suspension movement precision.
- Licensed Black Rhino wheels provide scale looks.
- Licensed Falken Wildpeak tires increase ground clearance over rough surfaces and grip on slippery trails.
- Fully rebuildable, oil-filled shocks include clear anodized, threaded shock bodies and coilover springs.
- Spektrum™ SLT3 2.4GHz radio with SR315 Dual Protocol receiver delivers dependable SLT 2.4GHz control now and DSMR® upgrade potential for the future.
- Included and installed power system features a Dynamite® 35T brushed motor and Spektrum™ 40A brushed ESC.
- Metal gear, 15kg high torque servo is waterproof for crawling with confidence in any weather and trail conditions.
- New body style offers exciting scale looks and lighter weight finished construction.
- New High-clearance licensed Demello Off Road bumpers





TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Type :	Crawler 4x4 à l'échelle	Type:	Scale 4x4 Crawler
Niveau d'achèvement :	Prêt à courir	Completion Level:	Ready-to-Run
Échelle :	1/10	Scale:	1/10
Longueur :	20.75 in (527mm)	Length:	20.75 in (527mm)
Largeur :	233 mm (9.25 in)	Width:	9.25 in (233mm)
Hauteur :	247,6 mm (9,75 in)	Height:	9.75 in (247.6mm)
Poids :	5 lb (2,3 kg)	Weight:	5 lb (2.3 kg)
Garde au sol :	2,5 in (63,5 mm)	Ground Clearance:	2.5 in (63.5mm)
Empattement :	12.3 in (312mm)	Wheelbase:	12.3 in (312mm)
Voie :	233 mm (9,25 in)	Track:	9.25 in (233mm)
Voie avant :	233 mm (9,25 in)	Front Track:	9.25 in (233mm)
Voie arrière :	233 mm (9,25 in)	Rear Track:	9.25 in (233mm)
Châssis :	Rail en C en acier réglable	Chassis:	Adjustable Steel C-channel
Suspension :	Axe solide multibras	Suspension:	Multi-Link Solid Axle
Type d'amortisseur :	Rempli d'huile/ressort hélicoïdal	Shock Type:	Oil-Filled/Coil-Over Spring
Transmission :	4 roues motrices (verrouillées à l'avant et à l'arrière)	Drivetrain:	4WD (locked front and rear)
Différentiel :	Verrouillé	Differential:	Locked
Type de roue :	Moulée par injection	Wheel Type:	Injection Molded
Diamètre de la roue :	1,9 po (48,3 mm)	Wheel Diameter:	1.9 in (48.3mm)
Largeur de la roue :	25,5 mm (1 po)	Wheel Width:	1 in (25.5mm)
Composition des pneus :	R35	Tire Compound:	R35
Bande de roulement des pneus :	Falken Wildpeak M/T	Tire Tread:	Falken Wildpeak M/T
Diamètre des pneus :	4,7 pouces (119,3 mm)	Tire Diameter:	4.7 in (119.3mm)
Type de moteur :	Brossé	Motor Type:	Brushed
Taille du moteur :	540	Motor Size:	540
Pignon :	14T	Pinion:	14T
Pignon droit :	52T	Spur Gear:	52T
Pas d'engrenage :	32-pas	Gear Pitch:	32-Pitch
Rapport de transmission finale :	45.6:1	Final Drive Ratio:	45.6:1
Contrôle de vitesse inclus :	Spektrum™ 40A brossé	Speed Control Included:	Spektrum™ 40A Brushed
Radio :	Spektrum™ SLT3 3-Canaux	Radio:	Spektrum™ SLT3 3-Channel
Servos inclus :	Spektrum™ S614S 15kg Steel Gear	Servos Included:	Spektrum™ S614S 15kg Steel Gear
Corps :	Tamisé	Body:	Screened
Roulements à billes :	Véhicule complet	Ball Bearings:	Complete Vehicle
Niveau d'expérience :	Débutant	Experience Level:	Beginner
Environnement recommandé :	Tout-terrain	Recommended Environment:	All-Terrain
Assemblage requis :	Non	Is Assembly Required:	No

Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
 For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu

QUE CONTIENT LA BOÎTE ? / WHAT'S IN THE BOX?

- | | |
|---|---|
| (1) Axial® SCX10™ III Base Camp 1/10 Scale 4WD RTR (AXI03027) | (1) Axial® SCX10™ III Base Camp 1/10 Scale 4WD RTR (AXI03027) |
| (1) Moteur Dynamite® 35T 540 Brushed (DYNS1216) | (1) Dynamite® 35T 540 Brushed Motor (DYNS1216) |
| (1) Spektrum™ SLT3 3-Channel SLT Radio (SPMRSLT300F) | (1) Spektrum™ SLT3 3-Channel SLT Radio (SPMRSLT300F) |
| (1) Récepteur 3 canaux Spektrum™ SR315 DSMR® (SPMSR315) | (1) Spektrum™ SR315 DSMR® 3-Channel Receiver (SPMSR315) |
| (1) Spektrum™ S614 15kg Steel Gear WP Servo 23T (SPMS614S) | (1) Spektrum™ S614 15kg Steel Gear WP Servo 23T (SPMS614S) |
| (1) Spektrum™ 40A Waterproof Brushed ESC (SPMXSE1040) | (1) Spektrum™ 40A Waterproof Brushed ESC (SPMXSE1040) |
| (4) Piles AA pour l'émetteur | (4) AA Transmitter Batteries |
| | (1) Product Manual |

NÉCESSAIRE POUR COMPLÉTER / NEEDED TO COMPLETE

- | | |
|---|---|
| (1) Batterie LiPo 2-3S avec connecteur EC3™ ou IC3™ | (1) 2-3S LiPo Battery with EC3™ or IC3™ connector |
| (1) Chargeur de batterie compatible | (1) Compatible Battery Charger |

Itemnumber	Description	RRP in €	Available
AXI03027T1	SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Blue	449,99	May
AXI03027T2	SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Green	449,99	
AXI03027T3	SCX10 III Base Camp 1/10th 4WD RTR Gray	449,99	



Des plus amples informations peuvent être trouvées sur: www.HorizonHobby.eu
For a more detailed information please visit: www.HorizonHobby.eu